

Fuente: Diario Sur

Fecha: 11 de mayo de 2013

Título: Una maratón fotográfica promueve la lactancia materna

Link: <http://www.diariosur.es/20130511/local/malaga/maraton-fotografica-promueve-lactancia-201305110052.html>

MÁLAGA

Una maratón fotográfica promueve la lactancia materna

La Asociación Criar con Apego celebra su 5º aniversario con un concurso de imágenes en Benalmádena

11.05.13 - 14:01 -

Amanda Salazar | Málaga

La Asociación Criar con Apego celebra hoy su segunda maratón fotográfica a partir de las 11.00 horas en Benalmádena. Se trata de un acto enmarcado dentro del 5º aniversario de la asociación, que promueve la lactancia materna. La ruta fotográfica arrancará en el Parque de la Paloma. Cualquier persona puede participar en el paseo, pero para entrar en la competición fotográfica se deberán cumplir unos requisitos que se encuentran disponibles en la página web de la Asociación (<http://criarconapego.com/eventos/ii-fotomaraton-de-malaga-por-la-lactancia-materna/>).

Las fotografías que cumplan con las bases entrarán en una competición que se llevará a cabo en los días posteriores al evento en la plataforma Flickr. Las fotos estarán comprendidas en 4 categorías: Paseando y la teta dando, Mil y una forma de portear, Naturaleza salvaje y Temática libre.

Los participantes ganadores recibirán el premio establecido en las bases y que han sido obsequio de nuestros colaboradores: Alhbebé, Centro Mi Matrona y Chiquitosos. Todos los niños y niñas que compartan con nosotros las fotos realizadas durante el paseo, recibirán un obsequio, al no poder participar en la competición. Tanto los premios como los obsequios serán entregados en un posterior evento de la Asociación.